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    PTA研修（コーヒー教室） 

１月２９日（水）に今年度２回目のＰＴＡ研修会が

開かれました。今回は、「ワルツ」さんのご協力でコ

ーヒー教室です。「コーヒー豆の一般知識」、「ペー

パードリップの実技」、「コーヒー抽出・試飲タイム」

という内容でした。試飲タイムでは、同じ豆で同じ

量で淹れても、淹れ方によって味が違うことがわ

かり、コーヒーの楽しみ方が深まった気がしまし

た。多くの質問も出され有意義な会になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

授業公開 

４日（火）の授業公開日には、多くの保護者の方

にご参観いただき、ありがとうございました。授業

の中で、お子さんの成長した姿をご覧いただけた

ことと思います。 

長縄チャレンジ集会 

７日（金）、児童会主催の「長縄チャレンジ集会」

が行われました。３分間で長縄が何回跳べるか、

各クラスで目標回数を設定して練習してきまし

た。縄跳びが苦手な子も仲間と力を合わせてがん

ばって挑戦していました。 

 

 

 

 

 

 

    ６年 牛久保の未来を描く 

４日（火）の午後、６年生は９月から取り組んでき

た牛久保塾「牛久保の未来を描く」の学習の成果

を地域の方々に発表しました。 

発表会には、柴田豊川市議会議長様や木和田牛

久保八幡社氏子総代長様をはじめ、学校運営協議

会委員の皆様など１０名もの方々にご協力いただ

きました。 

６年生の子たちは、「暗い道を明るくしよう作

戦」、「牛久保に楽しい読書を広め隊」、「牛久保城

にいざ出陣！」、「若葉祭をもっと有名にしよう！

大作戦」などのテーマでスライドを使いながら、自

分たちで考えてきたよりよい牛久保の未来のため

の方策などを発表しました。 

  

 

 

 

 

 

 

【６年生のふりかえり】 
 ・私は今日のプレゼンで、私たちの願いを聞くためにたく
さんの人が集まってくれてうれしかったし、今まで頑張
ってきてよかったなと思いました。はじめは、「牛久保に
いいところってある？」みたいな気持ちでしたが、２月
までやってきて若葉祭以外にも歴史あふれるすてきな
場所だなと改めて思いました。・・・（中略）・・・牛久保の
魅力について知ることができてだんだん発表が楽しみ
になったり、もっと知りたいと思えるようになったりし
ました。今は牛久保のことが大好きって言えます。これ
からも牛久保の一員として牛久保について考えていき
たいです。 

 ・議長さんや地域の方に伝えるのは、はじめてだったけ
ど、自分たちの思いを伝えることは、とても大切なこと
だと分かりました。聞いていただいた方からの感想で
は、「この辺の道はせまい道が多いから、私も車を運転
するたびに危ないと思う。」と言ってくれたり、「地域の
人からも時々意見が出ていて話し合ったりしている。」
と教えてくれて、自分たちだけが考えていたことではな
いと知り、同じ意見をもっている人が多くいるほど、市
にも意見を取り入れてもらいやすいと分かったし、「い
いことを聞かせてもらった。」とも言ってもらえたので、
自分たちが地域について一生懸命考え、思いを伝えるこ
とで、地域がよりよくなったり、地域の人のためにもな
る一つの方法なのかなと思いました。 

 柴田議長様からは、市役所にもどって早速、道路

や街灯のことについて担当部署に確認をしてくだ

さったとのお話もいただきました。牛小の子たち

には、これからも地域を大切に考えていける人に

なっていってほしいと思います。 
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